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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Praktik Pengasuhan Anak Di Masa Pandemi Ditinjau 

Dari Perspektif Fiqih Hadhanah (Studi Kasus Di Desa Pinggirsari Kec Ngantru Kab 

Tulungagung)” yang ditulis oleh Jeli Anggraeni, NIM 12102183010. Dibimbing 

oleh Dr. Zulfatun Ni’mah, S.H.I.,M.Hum. NIP. 197912172008012013. 

Kata Kunci: Pengasuhan Anak, Masa Pandemi, Fiqih Hadhanah. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tanggung jawab orang tua untuk 

mengawasi, memberi pelayanan yang semestinya serta mencukupi kebutuhan hidup 

seorang anak, dan tanggung jawab yang berupa pengawasan dan pelayanan serta 

pencukupan hidup nafkah tersebut bersifat terus menerus sampai anak itu mencapai 

batas umur yang legal sebagai orang dewasa yang telah bisa berdiri sendiri. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana praktik 

pengasuhan anak pada masa pandemi di desa Pinggirsari? (2) Bagaimana praktik 

pengasuhan anak pada masa pandemi di desa Pinggirsari ditinjau dari perspektif 

fiqih hadhanah? 

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui praktik pengasuhan anak 

dimasa pandemic di desa Pinggirsari. (2) Untuk mengetahui  praktik pengasuhan 

anak dimasa pandemic di desa Pinggirsari perspektif fiqih hadhanah. 

Jenis penelitian ini merupakan Kualitatif deskriptif dengan menggunakan 

wawancara, observasi, dan dokumentasi sebagai metode pengumpulan data, 

sumber data dalam penelitian ini adalah para orang tua siswa di desa Pinggirsari 

Ngantru Tulungagung. Teknis Analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, 

penyajian data, dan penarikan Kesimpulan penelitian ini juga melakukan 

pengecekan keabsahan data dengan triangulasi sumber dan teori. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Praktik Pengasuhan Anak pada 

Masa Pandemi di Desa Pinggirsari adalah dengan cara orang tua berusaha 

semaksimal mungkin untuk berperan mendampingi anaknya dalam pembelajaran 

online di rumah. Orang tua berperan sebagai fasilitator yaitu memberikan fasilitas 

atau kebutuhan dalam pembelajaran online tersebut. Orang tua juga bisa berperan 

sebagai motivator, yaitu orang tua menyebabkan timbulnya motivasi pada anak 

untuk melakukan sesuatu. Orang tua memberikan dukungan kepada anak dengan 

memberikan motivasi agar anak tetap mau dan aktif dalam pembelajaran online. (2) 

Praktik Pengasuhan Anak pada Masa Pandemi di Desa Pinggirsari ditinjau dari 

Perspektif Fiqih Hadhanah telah memenuhi kriteria yang terdapat dalam fiqh 

hadhanah mulai dari mendidik, mengajarkan al-qur’an sejak dini, memerintahkan 

sholat, mengajarkan puasa,  mencukupi kebutuhan, menjaga kesehatan, bersikap 

adil, serta memberi hukuman pada anak.
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ABSTRACT 

Thesis entitled "Parenting Practices During a Pandemic From the Perspective 

of Fiqh Hadhanah (Case Study in Pinggirsari Village, Ngantru District, 

Tulungagung Regency)" was written by Jeli Anggraeni, NIM 12102183010. 

Advisor Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M. Hum. NIP. 197912172008012013. 

Keywords: Parenting, Pandemic Period, Fiqh Hadhanah. 

This research is motivated by the responsibility of parents to supervise, 

provide appropriate services and meet the needs of a child's life, and responsibilities 

in the form of supervision and service as well as the provision of life support are 

continuous until the child reaches the legal age limit as an adult. was able to stand 

alone. 

The focus of the problem in this research are: (1) How is the practice of 

childcare during the pandemic in Pinggirsari village? (2) How is the practice of 

childcare during the pandemic in Pinggirsari village from the perspective of 

hadhanah fiqh? 

The purposes of thisthis research are: (1) To find out the practice of child care 

during the pandemic in Pinggirsari village. (2) To find out the practice of child care 

during the pandemic in Pinggirsari village from the perspective of hadhanah fiqh. 

The type of this research is a descriptive qualitative using interviews, 

observations, and documentation as data collection methods, the data sources in this 

study were the parents of students in the village of Pinggirsari Ngantru 

Tulungagung. Technical analysis of the data used includes data reduction, data 

presentation, and conclusion drawing. This research also checks the validity of the 

data by triangulation of sources and theories. 

The results of this resesarch show that (1) Parenting Practices during the 

Pandemic Period in Pinggirsari Village is by means of parents trying their best to 

play a role in assisting their children in online learning at home. Parents act as 

facilitators, namely providing facilities or needs in the online learning. Parents can 

also act as motivators, namely parents cause motivation in children to do something. 

Parents provide support to children by providing motivation so that children remain 

willing and active in online learning. (2) Parenting Practices during the Pandemic 

Period in Pinggirsari Village in terms of the Fiqh Hadhanah Perspective have met 

the criteria contained in hadhanah fiqh starting from educating, teaching the Koran 

from an early age, ordering prayers, teaching fasting, fulfilling needs, maintaining 

health, be fair and punish children. 
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 ملخص 
)دراسة حضانة  أثناء الجائحة من وجهة نظر الفقه  الوالد  "ممارسات  البحث العلمي بالموضوع  
رقم ذفتر ها جيلي أنغرايني،  تريجنسي(" كتب  ج ونجاج  انترو، تولونعحالة في قرية بينغيرساري، مقاطعة  

المحاضر   . 12102183010القيد   رقم  الماجستير،  النعمة،  زلفة  د.  إشراف  تحت 
197912172008012013. 

 ، فقه الْضانة. ءالتربية، فترة الوباالكلمة الأساسية :  
البحث   احتياجات خلفية  وتلبية  المناسبة  الخدمات  وتقديم  الإشراف  الوالدين في  بمسؤولية 

حياة الطفل، والمسؤوليات في شكل إشراف وخدمة وكذلك توفير دعم الحياة مستمر حتى يبلغ الطفل 
 .السن القانوني حد كشخص بالغ. كان قادراً على الوقوف بمفرده

لأطفال أثناء الجائحة في قرية بينغيرساري؟ ( كيف تتم ممارسة رعاية ا1البحث هي: )مسائل  
 من منظور الحضانة الفقهية؟ ( كيف هي ممارسة رعاية الأطفال أثناء الجائحة في قرية بينغيرساري2)

 ( هي:  الدراسة  هذه  في  لمعرفة  (1أهداف  الجائحة  أثناء  الطفل  رعاية  ممارسة  قرية   على 
أثناء انتشار الوباء في قرية بينغيرساري من منظور على ممارسة رعاية الطفل  ( لمعرفة  2) ؟بينغيرساري

 ؟الحضانة الفقهية
والتوثيق كطرق لجمع   ة والملاحظ  ةيعتبر هذا النوع من البحث نوعيًا وصفيًا باستخدام المقابل

يتضمن   قرية بينغيرساري   الطلاب فيوالد  البيانات، وكانت مصادر البيانات في هذه الدراسة هي  
للبي الفني  هذا التحليل  يتحقق  النتائج، كما  واستخلاص  وعرضها  البيانات  تقليل  المستخدمة  انات 

 .البحث من صحة البيانات من خلال تثليث المصادر والنظريات
بينغيرساري ة  ( ممارسات الأبوة والأمومة خلال فترة الوباء في قري1أن ) البحث  تشير نتائج  

يبذلون قصارى جهدهم للعب  الذين  التعلم عبر   تتم عن طريق الآباء  دور في مساعدة أطفالهم في 
عبر  التعلم  في  الاحتياجات  أو  التسهيلات  توفير  أي  الآباء كميسرين،  يعمل  المنزل.  في  الإنترنت 
الإنترنت. يمكن للوالدين أيضا أن يعملوا كمحفزين، أي أن الآباء يتسببون في تحفيز الأطفال لفعل 

ل توفير الحافز حتى يظل الأطفال مستعدين ونشطين شيء ما. يقدم الآباء الدعم للأطفال من خلا
( لقد استوفت ممارسات الأبوة والأمومة خلال فترة الوباء في قرية بنغيرساري 2ت. ) يفي التعلم عبر الإنترن

ا من تعليم القرآن وتعليمه منذ الصغر وأمر ايير الواردة في فقه الحضانة بدءمن منظور فقه الحضانة المع 
 .كن عادلا وعاقب الأطفال،  الصيام وتلبية الاحتياجات والحفاظ على الصحةالصلاة وتعليم  


